"Un Ayuntamiento es una cosa muy importante, lo mismo que un concejo, por pequeño que sea. A veces cuesta defender esta idea. Es verdad que es más cómodo que otros tomen las decisiones ti luego V der criticarlas en el bar. Pero en los sitios pequeños tenemos el lujo y la responsabilidad de implicarnos y poder mejorar directamente nuestras vidas, nuestros pueblos y nuestro entorno, me da igual en el ayuntamiento, en el concejo o en la sociedad del pueblo. No lo podemos dejar perder"

Elur Ulibarrena Herce tiene 46 años y llegó al Valle de la mano de sus padres en 1976. Es licenciada en Bellas Artes y trabaja como restau-



radora y profesora en Mutilva.
Además, desde
2010 es la responsable del
Museo Etnográ-

fico de Arteta.

Se ocupa entre otras cosas del boletín Ollaran.

elurulibarrena@gmail.com

"Aunque somos pequeños podemos hacer grandes cosas"

Sergio Peñalver Primo, de 42 años, es Ingeniero informático y dirige su propia empresa de informática con sede en



Pamplona. Vino al Valle de Ollo buscando lo que vivió desde pequeño en el Valle de Salazar, y lo encontró en Egillor

donde vive desde 1998. Es secretario y tesorero del concejo de Beasoain-Egillor.

Se ocupa sobre todo de la pagina web del ayuntamiento.

sergio@javyser.net

"Los temas se tratan y se hablan mucho antes de decidir qué se hace"

Daniel González León

tiene 38 años y trabaja de peón especialista en Wolkswagen Navarra.

Compró y rehabilitó su casa

de Iltzarbe donde vivió entre junio del 2008 y diciembre del 2012. Fue presidente del concejo de Iltzarbe durante un año.

Se ocupa de las fiestas. daniltzarbe@hotmail.com

"Todos aportamos algo y antes de llegar a acuerdos se tienen en cuenta todas las opiniones. Los pequeños logros conseguidos junto con la ilusión con la que se trabaja en nuevos proyectos, es lo que más me anima a seguir formando parte de este equipo"

Karlos Delás Aizkorbe, tiene 53 años y estudió magis-

terio. Es profesor de euskera en Huarte. Vino a vivir a Egillor hace 11 años, donde



ya vivía su mujer. Se encarga sobre todo del euskera. karlosdelas@gmail.com

"Los temas que tratamos no son como los de la política de la televisión, sino problemas concretos"



En febrero de 2016 comienza a funcionar la oficina al consumidor gratuita para todos los vecin@s del Valle. Para ello vamos a contar con la presencia de un profesional de la Asociación de Consumidores Irache. Su labor consistirá en asesorarnos y defendernos en todos aquellos asuntos relacionados con los derechos del consumidor en nuestra vida diaria: vivienda, arrendamientos, comunidades de vecinos, seguros, vehícubancos, comercio, teléfono e internet, sanidad, viajes, servicios técnicos, luz, agua, gas, multas, administración, estudios.

Si necesitas asesoramiento, tramitación y mediación en la resolución de las quejas, hacer un recurso, una denuncia, o revisar un contrato puedes llamar al Ayuntamiento y solicitar tu cita en el horario establecido para ello:

| Tercer viernes de cada | | mes de 12h. a 14h. | | Más información en | | www.consumidoresirache.com

